



## Récupération des vêtements oubliés

publié le 10/12/2013

Nous invitons les élèves, et les parents, à venir récupérer les vêtements et/ou chaussures oubliés, au gymnase, avant le jeudi 19 décembre. Passée cette date, ils seront donnés à des associations.

Merci de faire le nécessaire.

L'équipe EPS.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.